

共済会が理事会と役員学習会を開催

10月の拡大月間達成を力に、春の運動で年間増勢めざす目標を確認

広島北民商共済会は12月12日（月）夜、第3回理事会を開催し、合わせて県共済会が提起する役員学習会もおこないました。

共済会はこの間の「秋の拡大運動」の中で、10月に県内一斉にとりくんだ「拡大月間」の目標8名の加入者拡大を達成しました。この日の理事会では、今年度に共済会に加入された方が29名（12月14日現在）と、会員年間増勢を達成した2年前同期（32名拡大）に

せまる入会者を迎えていることなどを確認し、1月から始まる「春の運動」の拡大目標を検討しました。県共済会からは10月の拡大月間を上回る24名の拡大目標を提案していて、伊村理事長は「年間増勢を達成するためには、各支部で3名以上の加入者増をめざそう」と、県共済会目標を上回る39名拡大の目標を提案し決定しました。申告時期に入るので、「共済会役員はできるだけ班会に顔を出して加入

を訴えていきましよう」と確認しました。

その他、コロナ特例の共済給付金の手続きの確認や、1月の集団健診の申し込み状況（定員60名が埋まりました）とお手伝いの役員の確認などもおこなっていました。

総会方針を力に

役員学習会では、今年6月におこなわれた全商連共済会総会の総会方針を読み合わせ、事務のしおりの要項も学習しました。

参加者からは、「支部でのとりくみで、『目くばり、気くばり、心くばり』の呼びかけ



新役員も参加して、総会方針や事務の手引きを学習

婦人部役員のみなさんで今年も事務所の大掃除

毎年恒例となりましたが、今年も婦人部役員の皆さんが12月の役員会前に集まって、事務所3回を中心に大掃除をしていただきました。今年も一年、ありがとうございました。



3階を中心に皆で大掃除。役員会では県婦協総会方針を早速読み合わせて学習（下）



が必要だと思えます」「集団健診の声かけやレクリエーション等、様々な活動に班・支部で参加を広げていきたい」、「身体が元気であれば商売ができます、仕事ができるれば生活もできない。商売をするにも健康が第一です。」などの感想が出されました。

事務のしおりは時間の都合で要点だけを確認し、伊村理事長が「改めて学習しましょう」と呼びかけました。

「コロナ前までは学習会後の忘年会までがセットでしたが、今回も学習会のみとなり、早く気兼ねなく忘年会を開きたいと願いながら、学習を終えました。」

【陶山記】

今週の商工新聞
今週の商工新聞12月19日号には、7面に3年ぶりに開いた班長・役員学習会の模様が、6面には青協のゴルフ交流会の牛田事務局の記事が載っています。併せてご覧ください。

年末調整・計算書き込み会

◎昼の部 1時30分より

- 12月19日（月）、26日（月）
- 1月11日（水）、16日（月）、18日（水）

◎夜の部 夜7時より

- 12月20日（火）、23日（金）、17日（火）

◎場所・広島北民商・3階会議室

※昼の部の回数を増やしています。必ずいずれかの時間にご参加ください。

忘れ物がないよう確認しましょう

12月

- ◎19日（月） 年末調整（昼）
- ◎20日（火） 法人学習会 昼&夜 年末調整（夜）
- ◎22日（木） 陽気な道場 三役会（予定） 無料法律相談 昼2時 ※要予約
- ◎23日（金） 年末調整（夜）
- ◎26日（月） 年末調整（昼）
- ◎27日（火） 法人集団申告 北税務署 10時30分 掃除と仕事納め（昼まで）
- ◎1月5日（木） 仕事始め 三役事務局合同会議
- ◎6日（金） PC記帳学習会 税金対策部会

融資、多重債務・サラ金、滞納のご相談は

『陽気な道場』へ

毎週木曜日 夜7時から

法人の会員さんも一緒に税金学習を

『法人学習会』

毎月第4火曜日 昼1時30分と夜7時

『税務調査の対策会議』は随時開催します!!